

創立40周年記念太陽祭

10月19日(土)に創立40周年記念太陽祭を行いました。全校の児童生徒が一丸となって準備をしてきました。当日はたくさんの保護者の方々や地域の方々に温かな声援をいただき、子ども達も生き生きと発表することができました。

オープニングセレモニー



太陽祭実行委員会の児童生徒を中心に企画したオープニングセレモニー。スクリーンに大笹生支援学校の歴史をたどる写真を映し、40年の歩みを振り返りました。

高等部 「よさこいソーラン」



会場が揺れるほどのパワーに溢れた踊りやかけ声! 圧巻のパフォーマンスでした。

高等部 合唱「パプリカ」



選択科目で音楽を履修している生徒による「パプリカ」の合唱。すてきなハーモニーを奏でてくれました。



最後は高等部全員による「パプリカ」の歌とダンス。全員が心をひとつにして取り組むことができました。会場からは「感動しました。」などの感想をいただきました。

小学部1年生「こぶたとおおかみ」



1年生の児童がかわいい子ぶたやおオカミを演じ、お家を作ったりせりふを言ったりしました。初めての太陽祭頑張りました!

小学部2年生「スイミー」



様々な海の生き物になりきり、素敵なダンスや元気いっぱいのパフォーマンスを見せてくれました!

小学部3年生「Tをさがそう!」



みんなが大好きな「T」をテーマに、運動や太鼓、掃除など学習の様子をかつこよく披露してくれました。「YMCA」など懐かしい曲でも盛り上がりました!

小学部4年生「なしたろう」



鬼をやっつけるため、相撲や縄跳びで修行をしたなしたろう達。雑巾がけで見事鬼をやっつけることができました!

小学部5年生「ようかいじーまん」



妖怪たちの自慢大会!キャタピラーでぐんぐん進んで岩を倒したり、素敵な合奏や縄跳びをしたりとそれぞれの学習した成果を披露してくれました!

小学部6年生「たのしいりんどう湖ゴージャス～修学旅行の思い出～」



修学旅行で体験してきた活動を、3つのグループに分かれて発表しました。最後は元気に修学旅行の歌を歌いました!

中学部「サウンド・オブ・ミュージック」



第一幕は2年生による「私のお気に入り」。劇を演じる中で、それぞれの好きなものを発表しました。



第二幕は1年生による「ドレミのうた」。歌に合わせて楽器を奏でたり体を動かしたりと、楽しいミュージカルでした。



第三幕は3年生による「ひとりぼっちの羊飼い」。羊や羊飼いなどに扮し、それぞれが生き生きと歌ったり踊ったりしました。

スマイルマーケット(中学部・高等部)

中学部・高等部の各作業班に分かれ、工夫を凝らしてして製作きた商品を販売したり、実演や体験コーナーなどを行ったりしました。当日はたくさんの方に来場していただき、大盛況に終わりました。



商品を入念にチェック。
最終確認しています。



オープニングセレモニー

「3・2・1」の合図でテープを切り、クラッカーを鳴らして開幕です!



来てくださーい!

お買い上げの商品を包みます。

ありがとうございました!



たくさんの方にご来場・お買い上げいただきました。
ありがとうございました!